
Zu TOP 5– Stichstraße zur Neumannstraße  
Freigabe Bürgerinformation wurde beschlossen. 
Es sollte jedoch nochmals zwischen den beteiligten Ämtern abgeklärt 
werden, ob der Ausbau unbedingt notwendig ist. 


